

## PROCES-VERBAL DE CONSEIL D'ÉCOLE n°3

Ecole : Elémentaire Zola

Commune : Auterive

**Date : 22 Juin 2023**

**Présents** (Prénom, Nom, Fonction) :

Enseignants : Mme ROUFFIAC (directrice), Mr CUMOURA , Mme TRAPATEAU, Mr VERGE-BORDEROLLE, Mr COULON, Mme MASTRORILLO, Mme VILA, Mme PAILLER, Mme LAMARE,

Mairie : Mme ZAMPESE,(adjointe aux affaires scolaires), Mme BORDENAVE, (chargée des relations avec les écoles), Mme Delmas Nathalie (Affaires scolaires), Mr KSOURI (chargé des relations avec les écoles), , Céline CERVERA, responsable cantine, M VIGNAL(DGS)

Parents élus : Mme BERNHART, Mr GIORGI, Mme VAN CAKENBERGH, Mme DUBOIS, Mme PIETRI, Mme RODRIGUEZ, Mme PORET, Mme BRUNA, Mme AAMER.

**Excusés** (Prénom, Nom, Fonction):

Mr AZEMA, Maire

Madame Estivals, IEN

Mme RAYNAUD, (enseignante)

Mme VERGE-BORDEROLLE, (enseignante)

Mr Buzenac, responsable Mairie du lien avec les écoles.

M. BERTRAND (Directeur des Services techniques)

Mme SAFFORIS (enseignante)

**Ordre du jour :**

1] Intervention des délégués élèves

2] Projets de l'année, sorties : bilan et perspectives

3] Présentation du protocole pHARe

4] Prévision rentrée 2024 : effectifs élèves, structure envisagée

5] Point Mairie : questions diverses, travaux, commandes

6] Questions des parents

<p><b>1]Intervention des délégués élèves</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Pour information</li> </ul>	<p>ALAE</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- <i>Peut-on aller plus souvent en salle jaune et au gymnase ?</i> Il fait trop chaud en ce moment, on réserve la salle jaune pour l'hiver et si un animateur est absent, c'est la première salle à fermer ; on garde le gymnase pour les jours de pluie. Si c'est le souhait des élèves, on ira plus au gymnase.</li> <li>- <i>Il y a trop souvent basket au planning, peut-on avoir des activités plus variées ?</i> Le basket est très demandé, on essaie de garder un équilibre et de varier les activités.</li> <li>- <i>Peut-on refaire le foot féminin ? Pourquoi a-t-il été arrêté ?</i> Il a été fait une fois et arrêté pour 2 raisons : 1/ il faut 1 animateur pour 16 enfants or, il n'y a que 6 ou 7 filles intéressées ; 2/ Mixité encouragée, le foot féminin n'allait pas dans ce sens.</li> </ul> <p>MAIRIE</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- <i>Peut-on changer la sonnerie ?</i> Dans le cadre du projet de rénovation des bâtiments, ce sera possible. Il faudra le demander lors des consultations des usagers de l'école (personnels, parents, élèves)</li> <li>- <i>On aimerait plus de bancs et des systèmes pour faire de l'ombre dans la petite cour.</i> Même réponse que précédemment. L'aménagement des cours fera partie du projet de réhabilitation.</li> </ul> <p>ECOLE</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- <i>Merci pour la randonnée, la journée des sports et les tee-shirts.</i></li> <li>- <i>On aimerait refaire une classe de découverte</i> On en prend note mais ce sont de gros projets coûteux.</li> <li>- <i>Les grands doivent faire plus attention aux petits avec les ballons.</i> Nous allons faire attention, mais il faut bien respecter les zones de jeux de ballons quand ce n'est pas notre tour.</li> </ul> <p>CANTINE</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- <i>On voudrait des frites de temps en temps, il n'y en a jamais.</i> Il va y en avoir bientôt ! Lundi, il y aura des smileys pour donner son avis sur le menu.</li> <li>- <i>Merci pour les plus grandes portions et la bonne ambiance à la cantine.</i></li> </ul>
---	--

	<p>– <i>Quand on n'est pas en activité, on est obligés de manger avant les autres et on n'a pas de RAB.</i> On doit faire passer tout le monde en 1h. Ceux qui sont en activité sont occupés donc on envoie les autres car il faut envoyer des enfants régulièrement, sinon, le repas ne serait pas fini à l'heure de la classe. Concernant le RAB, on y réfléchit pour trouver une solution. Par contre, le vendredi, comme l'ordre est libre, vous pouvez en avoir.</p> <p>– <i>Peut-on faire des repas à thème des autres pays ?</i></p> <p>Il y en a mais ils ne sont pas assez signalés (pas de décorations spécifiques). Le prestataire a proposé que ce soit bien signalé afin que les animateurs puissent le dire.</p>
<p><b>2] Activités, projets de l'année, bilan et perspectives</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Pour information</li> </ul>	<p><b>Projet vélo</b> Il a concerné les 4 classes de cycle 3. D'abord dans la cour puis sorties dans Auterive. Enfin, deux classes ont fait la montée du col des Ares (Classes Mme Mastrorillo et Mme Safforis). Nous remercions la mairie et les parents accompagnateurs. Ce fut une sortie de 10Km avec une montée à 7% de moyenne, c'était un beau projet. Merci aussi à Benoît Tessarotto.</p> <p><b>Ecoles qui chantent</b> Le mardi 6 juin, le spectacle a eu lieu pour les classes de Mme Rouffiac et Mme Lamare, et deux classes d'autres écoles (Lafitte Vigordane). C'est un dispositif de l'Education Nationale, financé par les JMF. Nous avons deux musiciens, ça s'est très bien passé et nous redonnons ce spectacle pour la fête de l'école avec 4 classes supplémentaires.</p> <p><b>Logo et tee-shirts</b> Un projet a eu lieu, finalisé par l'impression de tee-shirts. Chaque classe a travaillé sur la notion de logo, chaque élève en a dessiné un, puis un logo a été choisi à l'issue de plusieurs tours de vote. Nous avons utilisé les tee-shirts pour la randonnée et la journée des sports. Un grand merci aux parents d'élèves.</p> <p><b>Carnaval</b> Il s'est passé dans la cour de l'école : les élèves de la maternelle sont venus défiler, les grands leur faisaient une haie d'honneur. Puis nous avons profité d'un concert des « Pourquoi-pas-nous ? », fanfare batucada de l'IME de Muret.</p> <p><b>Randonnée</b> Vendredi 2 juin, nous avons fait une randonnée de 10,5 Km entre Clermont Le Fort et Venerque/ Le Vernet ; nous remercions les parents accompagnateurs, les élèves se sont dépassés.</p> <p><b>Journée des sports</b> 14 équipes de 14 élèves mélangés du CP au CM2. 7 ateliers et un relais final au stade du Ramier. Finalité : passer une journée sportive ensemble. Merci aux parents accompagnateurs, à Benoît, à l'ALAE pour le temps du midi.</p> <p><b>Projet autour de l'eau</b> Projet abordant tous les aspects de l'eau concernant la classe de Mme Mastrorillo. Ce projet s'est déroulé en deux temps avec l'intervention de la CPIE Terre toulousaine : En P2 (2 jours) et fin mai (1,5 jours)</p>

	<p>Le second temps était plus axé sur la biologie, les élèves ont pêché à l'épuisette, vu des poissons, des larves, des grenouilles ; ils ont étudié les plantes des berges et les paysages. Enfin, en classe, ils ont fabriqué une maquette (hélas éphémère) montrant une rivière et les divers aménagements. Ils ont aussi visité l'usine Hydroélectrique avec M Clamagirand</p> <p><b>Liaison CM2 6ème</b> Les deux classes de CM2 sont allées le 30 mai au collège, ils ont été accueillis dans les classes de 6ème, ils étaient en binôme avec un élève de 6ème pour vivre une journée de collégien. L'idée des binômes a été très appréciée.</p> <p><b>Liaison GS CP</b></p> <p>Jeudi 8 juin, les CP et CP CE1 ont assisté au spectacle « Le plus féroce des loups » des GS de la maternelle à la salle Allegora. Les GS viendront à leur tour assister à la répétition générale du spectacle de notre école le 29 juin et une réunion aura lieu avec les parents de GS le soir.</p> <p><b>Intervention sur les réseaux sociaux</b> Génération Numérique, association agréée par l'éducation nationale, mènera des interventions pour les classes de CM1 et CM2 sur le thème des dangers d'internet et plus particulièrement des réseaux sociaux.</p> <p><b>Cinéma</b> Toutes les classes ont assisté à plusieurs séances au cinéma l'Oustal.</p> <p><b>Médiathèque</b> Toutes les classes se sont rendues deux fois à la médiathèque pour des visites à thème, la découverte du lieu et des emprunts de livres.</p> <p>Plusieurs projets seront reconduits l'année prochaine : carnaval, journée des sports, liaisons...</p> <p>Cet année, il y a eu des problèmes de budget dus au non versement des subventions pour les classes de découverte de l'an passé, nous n'avons donc organisé quasiment que des projets gratuits ou peu onéreux.</p>
<p><b>3] Présentation du protocole pHARe</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Pour information</li> </ul>	<p>Le protocole sera mis en place dans toutes les écoles et les collèges de France à la rentrée. Cette méthode est une réponse aux phénomènes d'intimidation, les moments informels étant les plus sensibles.</p> <p>Méthode de la préoccupation partagée : c'est une méthode très spécifique, à laquelle les personnels sont formés. Les référents de l'école désignés en début d'année endosseront des rôles très spécifiques ainsi que la directrice. L'équipe de circonscription interviendra en soutien si nécessaire.</p> <p>Des séquences pédagogiques dans chaque classe (10h) ; ces séances seront adaptées au niveau des élèves.</p> <p>Ces numéros seront très diffusés :</p> <p>Numéros : 3020 (harcèlement) 3018 (cyber-harcèlement)</p> <p>La difficulté est de repérer les situations de harcèlement et de ne pas les confondre avec les situations de conflit (plus classique) entre enfants.</p>

	<p>La question de la constitution des équipes référentes et de la coordination entre les acteurs (école, ALAE...) reste à travailler.</p> <p>A l'heure actuelle, nous n'avons pas encore réfléchi à impliquer les parents d'élèves mais cela serait intéressant de le faire, ne serait-ce que dans une finalité de sensibilisation.</p>
<p><b>4] Prévisions rentrée 2024 : effectifs élèves, structure envisagée</b></p>	<p><b>207 élèves prévus :</b> (ce chiffre évoluera avec les commissions d'effectifs mais nous n'aurons ni ouverture ni fermeture de classes).</p> <p><b>1 CP 24, 1 CP CE1 20, 1 CE1 22, 2 CE2 à 22, 1 CM1 à 25, 2 CM1 CM2 à 23, 1 CM2 à 26.</b></p>
<p><b>4] Point Mairie : questions diverses, travaux, commandes</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Pour information</li> </ul>	<p><i>- les valises PPMS périmées depuis plus d'un an (déjà évoqué en conseil d'école). Il nous a été demandé en juin un inventaire des valises PPMS, inventaire déjà envoyé depuis novembre 2022, depuis plus de nouvelles ?</i></p> <p>MAIRIE : D'après M Buzenac, il est encore en attente du retour de certaines écoles, il faudrait peut être ne pas centraliser et attendre tous les retours. Mme Zampèse indique que la remontée est faite et qu'il faut s'en occuper (il faut savoir qui fait quoi)</p> <p><i>- Convention informatique jamais signée cette année, après de très nombreuses demandes, Mr Buzenac a renvoyé une convention très sommaire de 2021 2022 n'ayant été signée que par l'intervenante. Pourrait-on avoir un document précisant réellement les missions, interventions et horaires de Mme Schiavi ? Nous déplorons les difficultés à obtenir cette convention, et que Mme Schiavi ait moins d'heures à consacrer aux séances que Mme Gaudillère auparavant. Mme Schiavi n'a pas non plus de temps de coordination avec les équipes enseignantes en dehors du temps de classe.</i></p> <p>MAIRIE : Il doit y avoir un planning, Ecole : il n'est pas clair, on nous l'a refusé plusieurs fois. Nous ne comprenons pas pourquoi. MAIRIE : nous allons rédiger une convention claire pour l'année prochaine.</p> <p><i>- Les vidéoprojecteurs non installés/ déplacés (demandes depuis plus d'un an, déjà évoqué en conseil d'école) : Mme Lamare a passé un an sans aucun moyen numérique. Nous l'avons signalé à tous les conseils d'école.</i> M Bertrand a dit qu'il allait être installé cet été et que les anciens seraient remplacés aussi, car un électricien a été recruté en avril. Monsieur Deryckere (prestataire extérieur) a constaté plusieurs dysfonctionnements (filtres à changer, vidéoprojecteurs mal installés) Il y a aussi un problème avec le système des demandes d'intervention aux services techniques : nous devons envoyer un ticket pour demander mais les tickets reviennent souvent avec la mention « résolu » alors que le problème ne l'est pas. Mme Lamare exprime son mécontentement : un an c'est trop long sans vidéoprojecteur, c'est un équipement indispensable, le pire est que l'appareil est dans l'école, il suffit de le déplacer ! Par ailleurs, Mme Lamare remercie Monsieur Carrié pour le déménagement de classe et les travaux menés à bien par lui.</p>

- Pharmacie : réassort insuffisant et ne correspondant pas à ce qui est demandé, de plus pas de trousse à pharmacie spécifique aux sorties. Il ne nous reste presque rien ! (5 ou 6 pansements). Nous faisons des mails pour réclamer du réassort mais nous ne recevons pas ce que nous avons demandé.

MAIRIE : on peut faire des inventaires plus souvent.

ECOLE : on ne sait pas exactement quel est l'interlocuteur pour cette question.

MAIRIE : nous allons retravailler en interne.

ECOLE : Nous avons besoin de plus d'informations. Par exemple, nous n'avons pas su que M DEEsbouges était parti (on l'a su après) et nous continuions à lui envoyer des mails... Il faudrait mettre en place un annuaire pour savoir qui fait quoi.

- date butoir début octobre pour autorisation concernant les sorties de toute l'année : nous ne pourrons pas tout prévoir avant la mi-octobre jusqu'au mois de juillet.

MAIRIE : nous ne demandons pas les détails (dates) mais nous avons besoin d'être informés au plus tôt pour anticiper les moyens à mettre en œuvre. Nous demanderons la même chose aux parents élus dès après les élections des parents en octobre.

Parents élus et école : nous espérons que la date d'octobre n'est pas figée car nous dépendons parfois de prestataires ou autres...

MAIRIE : l'idée est de présenter un pré projet pour que la mairie puisse anticiper. Il faut aussi juger de l'importance de la demande : une petite demande nécessite moins d'anticipation. La refonte du site internet permettra aussi d'avoir une visibilité des manifestations de la ville.

PARENTS : nous avons besoin de connaître le délai avant demande.

MAIRIE : on peut faire un pré-projet très tôt puis affiner par réunions successives.

- exercices incendie ALAE non réalisés à ce jour (déjà évoqué en conseil d'école)

M Bertrand dit que ce serait fait sous la responsabilité de la directrice ALAE (qui sera accompagnée si besoin)

- commandes : problématiques de matériel non livré, que devient le budget non utilisé ?

MAIRIE : Le reste de l'enveloppe n'est pas rendu après la clôture du budget, il faut tout dépenser avant la fin de l'année civile.

ECOLE : Pour nous, l'argent est perdu.

MAIRIE : Nous poserons la question de savoir si on peut reverser la somme correspondant à la commande non passée car pas validée.

- matériel informatique : suite à la non-subvention du projet informatique, qu'est-il envisagé pour doter tout de même les écoles en matériel ? (déjà évoqué en conseil d'école)

MAIRIE : nous allons demander à M Buzenac de repostuler sur des projets numériques mais l'école sera mieux dotée en parallèle des travaux de réfection (à partir de 2024). Nous fonctionnons par priorités en nous concentrant sur les divers groupes scolaires à tour de rôle. Pour le moment, nous en sommes au choix d'un maître d'oeuvre. Une fois nommé, il se présentera aux enseignants et parents. Les travaux auront lieu en 2024 et 2025.

- *meublement scolaire manquant (déjà évoqué en conseil d'école) : le mobilier est vétuste (chaises qui se cassent). Le stock de la mairie serait vide. (sauf pour les maternelles). Nous avons acheté des tabourets sur le budget fonctionnement.*

MAIRIE il faudra regarder en fonction du nombre de classes sur la commune. C'est surprenant compte tenu des fermetures de classes.

PARENTS : la question a déjà été posée, un responsable mairie avait dit qu'il irait en chercher au stock.

ECOLE : nous n'avons rien reçu.

PARENTS : ne peut-on pas les réparer ?

MAIRIE : on ne peut pas en interne.

ECOLE : le problème va se poser à la rentrée.

MAIRIE : ça n'a pas encore été présenté au budget.

ECOLE : nous avons pourtant envoyé la liste à M Buzenac.

Mme ZAMPESE : je demanderai aux autres directeurs s'ils ont des chaises et des tables en trop.

- *toujours pas d'alarme sur le groupe scolaire*

MAIRIE : ce sera en attente jusqu'au projet de rénovation. Le matériel ne se fait plus.

On peut vérifier auprès des assurances si la collectivité est couverte au cas où on laisse du matériel (par exemple les vélos pendant le projet vélo).

PARENTS : la loi dit que tout bâtiment qui accueille du public doit être doté d'un dispositif d'alarme.

- *projet vélo : un grand merci pour les bennes et le soutien de Benoit Tessarotto et Céline Cervera. Il était question que la Mairie se dote d'un parc d'une vingtaine de vélos, les demandes de subventions auprès de génération vélo ont-elles abouti ?*

PARENTS : à notre connaissance, ni SPORT 2000, ni PHIL BIKES n'ont été agréés pour être prestataires. S'ils étaient agréés, ils pourraient fournir un support technique.

MAIRIE : la question sera posée.

PARENTS : nous avons posé plusieurs fois la question à M Buzenac et nous n'avons pas de réponses.

MAIRIE : la demande a été faite mais on ne connaît pas le retour.

- *subvention classes de découverte non versées (classes de découvertes réalisées en avril 2022) (déjà évoqué en conseil d'école)*

MAIRIE : vous avez eu une réponse.

Mme ROUFFIAC : nous avons renvoyé les justificatifs.

MAIRIE : si vous avez envoyé les justificatifs, ça va être versé. M le Maire a indiqué ce jour à Mme ROUFFIAC qu'il pensait que ça serait versé prochainement.

- *question des AESH sur le temps périscolaire*

Y aura-t-il des contrats de 6h en plus de la Mairie pour compléter le temps d'accompagnements des AESH de l'école sur la pause méridienne?

MAIRIE : Le contrat actuel de 6 h est pérennisé. La Mairie va faire le point pour toutes les écoles avant la rentrée.

	<p>- <i>point sur les capteurs de CO2 et les études réalisées (déjà évoqué en conseil d'école)</i>  M Bertrand a confirmé qu'il y a sûrement un problème car les seuils d'alerte sont souvent dépassés à Zola. Selon lui, il n'y a pas d'étude sur la qualité de l'air dans les locaux alors que nous avions compris que si.  MAIRIE : ces capteurs sont placés trop haut, ça fausse les mesures.</p> <p>- <i>question des rideaux occultants pour les classes non équipées</i>  MAIRIE : On reviendra vers vous</p>
<p><b>5) Questions des délégués parents</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Pour information</li> </ul>	<p><i>1/ Sécurisation des abords de l'école et de la cantine =</i></p> <p>- <i>Lors du premier conseil d'école nous avons attiré l'attention de la mairie et du personnel ALAE sur la dangerosité aux abords de la cantine. En effet les enfants pouvaient jouer dangereusement au bord de la route tout en faisant la queue pour entrer au réfectoire. Avez vous pu travailler sur la question. Le problème n'était toujours pas résolu au mois de mai.</i>  MAIRIE : on n'a pas de vraies solutions sur cette question mais il n'y a pas de problème de sécurité.</p> <p><i>2/ Pourrions-nous mettre en place une journée citoyenne pendant laquelle les parents bénévoles pourraient venir effectuer des petits travaux comme repeindre un espace de jeu ou égayer le mur de la grande cour où encore faire d'autres petits travaux dans les classes comme cela a pu se faire dans des petits villages aux alentours. Cela pourrait même représenter un projet conjoint avec le corps enseignant et les élèves.</i>  MAIRIE : il y a un problème de responsabilités. Ce qui se fait dans les villages n'a pas cours à Auterive, les parents ne sont pas habilités en termes d'assurance ni de normes. Ce projet est intéressant et la démarche est louable mais on ne peut pas le faire ici. Les petites communes qui mettent en œuvre ce genre de procédure prennent des risques en termes de responsabilité.</p> <p><i>3/ Cantine =</i></p> <p>- <i>Les remontées sont positives dans l'ensemble, menu alléchant et quantité satisfaisante, plat de substitution parfait sauf pour le dessert.</i></p> <p>- <i>les points négatifs sont l'assaisonnement, le manque de sel pour certains et trop de moutarde sur d'autres.</i></p> <p>- <i>Les enquêtes satisfaction hebdomadaires sont-elles toujours d'actualité ? Si oui pourquoi l'APE ne les reçoit plus ? A qui doit-on faire la demande ?</i>  MAIRIE : ces enquêtes sont faites par les agents et remontées au prestataire. On va mettre en place des enquêtes auprès des enfants sous forme de smileys, il y aura un vote chaque jour sur une semaine. Avec le changement de prestataire, les enfants ont fait remonter leur satisfaction, notamment sur le menu de substitution sans viande.</p> <p>- <i>Une visite de la cantine ou de la légumerie pourrait-elle être programmée ?</i>  MAIRIE : oui mais il faut faire un courrier à Mme CERVERA et pas au personnel de cantine directement. Pour la légumerie, on se renseignera à la commission cantine la semaine prochaine.</p>

4/ Divers =

- *Le projet vélo a été bien accueilli par les enfants mais les parents sont restés sur leur faim (manque d'informations). Pourrait-il y avoir plus de communication l'année prochaine ? Lors de la sortie au col des Ares un drone aurait survolé les enfants, y a-t-il un film ? sera-t-il projeté le jour de la kermesse ? peut-il être envoyé par mail aux parents des enfants concernés ? idem pour les photos ?*

ECOLE : Il y a eu beaucoup de communication en amont. Il y a peu de photos parce que c'était compliqué en situation de prendre des photos. Il y a en a tout de même mais nous allons faire passer des autorisations parentales pour pouvoir les diffuser. Une vidéo au drone a été prise mais nous ne l'avons pas encore récupérée.

PARENTS : on pourrait demander l'autorisation parentale avant, au moment de l'annonce du projet.

- *Le photographe de l'année prochaine a-t-il déjà été choisi ? Pourrait-il y avoir un appel d'offres ?*

ECOLE : nous n'avons rien figé. Nous allons chercher encore.

- *Le manque de papier toilette est récurrent peut on avoir une explication ?*

MAIRIE : en principe il y a un réassort tous les soirs. Il y a aussi quelqu'un qui nettoie les toilettes à la mi-journée.

- *Les sacs ou cartables des enfants pourraient-ils être plus légers ? ont-ils vraiment besoin de repartir à la maison tous les soirs avec la moitié de leurs manuels scolaires ?*

ECOLE : certains enfants ne vident pas régulièrement. Avec les petits (CP en particulier) l'usage du classeur serait très compliqué et nous sommes obligés de leur faire prendre le manuel de lecture pour la lecture du jour. Ne pas hésiter à prendre rendez-vous avec l'enseignant si soucieux de poids du cartable pour trouver des solutions.

- *Pourquoi Educartable n'est pas généralisé dans toutes les classes ?*

ECOLE : ce n'est pas une obligation, ça ne convient pas à certains enseignants.

Concernant la diffusion de l'adresse mail des parents aux associations de parents, nous rajouterons l'option sur nos fiches de renseignements.

Problème de la liste nominative des enseignants grévistes du 13 juin diffusée sur les réseaux sociaux. L'inspectrice a été informée (avec copie à la mairie).

La mairie a répondu en s'excusant et disant qu'ils ne savaient pas que c'était confidentiel mais les noms étaient toujours en ligne vers 17h.

MAIRIE : nous avons contacté notre juriste et avons attendu sa réponse pour retirer les noms.

A l'avenir, la mairie ne donnera que les informations de base.

La mairie présente ses excuses et évoque une maladresse.

La mairie signale que l'Education Nationale n'avait pas transmis les informations concernant les intentions de participer à un mouvement de grève.

**Président de séance (Directrice) : Marie Rouffiac**

**Secrétaires de séance : Fabrice Vergé Borderolle, Cécile Lamare**